

# WARTA

## Bripka Dede Irvana Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bawa Pesan Anti-Bullying dalam "Police Goes To School" di MA Al Masudiyah

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 13:02



**Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung**

*Bripka Dede Irvana Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bawa Pesan Anti-Bullying dalam "Police Goes To School" di MA Al Masudiyah*

*Sukabumi, 10 Nopember 2023 - Sebagai bentuk upaya preventif dan edukatif, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, menggelar kegiatan "Police Goes To School" di lingkungan MA Al Masudiyah pada Jumat, 10 Nopember 2023, pukul 09.30 WIB.*

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana tidak hanya hadir sebagai

perwakilan kepolisian, namun juga sebagai pembawa pesan penting terkait isu bullying di kalangan siswa. Dengan penuh antusiasme, ia menyampaikan himbauan kepada para siswa/i untuk menjauhi tindakan bullying yang dapat merugikan rekan sejawat.

Poin-poin yang disampaikan Briпка Dede Irvana antara lain melibatkan kewajiban siswa/i untuk fokus pada kegiatan belajar, tanpa terlibat dalam perilaku bullying. Ia menekankan agar mereka menghindari bermain atau bercanda yang berlebihan dengan teman, serta memberikan dorongan untuk segera melaporkan tindak perundungan yang terjadi di sekitar mereka.

"Apabila ada orang-orang di sekitarmu menjadi korban perundungan, segera melaporkan tindak perundungan tersebut baik ke Pihak Sekolah maupun pihak Kepolisian. Biarkan masalah tersebut diselesaikan oleh pihak yang berwenang untuk menghentikan bullying," ujar Briпка Dede Irvana dengan tegas.

Kegiatan "Police Goes To School" berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Para siswa/i terlihat antusias menerima informasi dan pesan dari Briпка Dede Irvana. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasinya terhadap keberhasilan pelaksanaan kegiatan tersebut.

Melalui inisiatif seperti ini, diharapkan kesadaran akan bahaya bullying semakin ditanamkan di kalangan siswa/i. Keterlibatan aparat kepolisian dalam kegiatan edukasi seperti "Police Goes To School" diharapkan dapat menciptakan lingkungan sekolah yang aman, harmonis, dan bebas dari tindak kekerasan.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```